



## La Prière du Pèlerin

A la fin de sa vie,  
un homme regarda  
en arrière et vit que,  
tout le long du chemin  
il y avait quatre empreintes  
de pas sur le sable,

les siennes, et celles de Dieu.

Mais dans les moments  
difficiles, il n'y en avait plus  
que deux ! Très surpris et  
même peiné, il dit à Dieu :

" Je vois que c'est justement  
dans les moments difficiles que  
tu m'as laissé seul...

Mais non ! Lui répondit Dieu.  
dans les moments difficiles,

il y avait seulement les traces  
de mes pas à moi,

parce qu'alors... je te portais  
dans mes bras..."